

Les ministres des Affaires étrangères de la Russie et de la Turquie analysent le Congrès du Dialogue National Syrien dans la ville de Sotchi



Moscou, 25 janvier (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a analysé par téléphone, avec son homologue de la Turquie, Mevlüt Çavuşoğlu, les préparatifs du Congrès de Dialogue National Syrien dans la station balnéaire de Sotchi.

Les deux diplomates ont abordé des mesures conjointes supplémentaires pour garantir le succès de la rencontre qui se tiendra les 29 et 30 janvier prochain dans cette ville du sud de la Russie.

Le Congrès se tiendra sous les auspices de la Russie, de la Turquie et de l'Iran, les pays garants d'une trêve décrétée en Syrie en décembre 2016, trêve qui n'inclut pas les groupes terroristes, spécialement l'État Islamique et le Front de Libération du Levant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153482-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-la-russie-et-de-la-turquie-analysent-le-congres-du-dialogue-national-syrien-dans-la-ville-de-sotchi>



Radio Habana Cuba